

Curriculum Vitae

Hakan Karpuz

28.08.1959, Istanbul, TR

Suisse depuis 1998 (St. Maurice, Valais)

Marié, 1 enfant (vit en Suisse, marié, 2 enfants, cardiologue, chef de clinique, Sion,)

Formation:

Lycée de Galatasaray(1978)

Faculté de Médecine Cerrahpaşa (1984)

1987-91 Sion et Martigny-Valais (med. int)

1991-93 Hopital Cantonal Universitaire de Geneve (cardio.)

1993-96:Centre Hospitalier Universitaire Vaudois (chef de clin. adj., cardio.)

1996 Priv. Doc. (cardio)

1996-99 Hopital du Valais, Sion (chef de clin. cardio.)

1999-2002 PD Cardio, Ist. Uni. Cerrahpasa

2002 Prof. (cardio)

2012:*Coeur Pour Tous (2 mois, volontaire, Ile Maurice)*

2002-23 Prof. et Med. Chef, Cardio, Uni d'Istanbul. Cerrahpasa

2024-... Vice dean et med. chef cardio, Ist. Beykent Uni. Med. Fac.

Communication:

2008-11 PhD (journalisme) Uni d'Istanbul

Forensic Science:

2013-15 PhD Uni d'Istanbul

2025 İKMİB (Istanbul Chemicals and Chemical Products Exporters Association)

Consultant

Madame, Monsieur,

Par la présente, je vous soumetts ma candidature pour intégrer le Conseil des Étrangers entre la Suisse et la Turquie. Convaincu de l'importance du dialogue interculturel et des liens qui unissent nos deux pays, je souhaite apporter ma contribution à la représentation et à l'accompagnement des citoyens suisses en Turquie.

Bien que la Suisse et la Turquie soient des nations aux parcours historiques et aux cultures distinctes, elles partagent des valeurs essentielles qui les rapprochent : le respect de la diversité, une tradition d'accueil et un attachement profond aux principes de solidarité et de démocratie. Ces points communs constituent un socle solide pour renforcer les relations entre nos communautés et favoriser une meilleure intégration des Suisses vivant en Turquie.

Mon objectif, au sein du Conseil des Étrangers, serait de créer un véritable pont entre les citoyens suisses installés en Turquie et le consulat, en facilitant la communication, en relayant leurs préoccupations et en mettant en place des initiatives qui renforcent leur sentiment d'appartenance et leur engagement dans leur pays de résidence. Je suis persuadé que le dialogue et l'entraide sont les clés d'une communauté soudée et épanouie.

Doté d'une grande capacité d'écoute et d'analyse, je suis motivé à mettre mon énergie et mon engagement au service de cette mission.

Mon expérience dans le domaine de la médecine et le journalisme mais surtout ayant moi-même longtemps vécu à "l'étranger", m'a permis de comprendre les attentes et les défis auxquels peuvent être confrontés les expatriés, et je souhaite contribuer activement à l'amélioration de leur quotidien.

Je reste à votre disposition pour toute information complémentaire et me tiens prêt à vous rencontrer afin d'échanger plus en détail sur ma candidature.

Dans cette attente, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Hakan Karpuz